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早いもので２０２３年もあと少しとなりました。今年の５月から新型コロナウィルス感染症も第五類とな

り、学校行事もほぼコロナ前に近い形で実施することができました。 

 先月の１１月１６日に２年生の職場体験が行われました。地域の皆様のご協力で、数多くの体験場所を提

供していただき、生徒にとっても良い経験ができたことを感謝いたしております。２年生の皆さんはどうで

したでしょうか。「働くことの意義」を実際に体験して考えることはできましたでしょうか。１年生は、１月

に職業講話が予定されています。これも「働くことの意義」を考える機会としてとても大切な行事であると

考えています。私も、中学生の時に「トランペットを製造する仕事」に興味を持ち、どうしたらその職業に

就くことができるであろうかと、いろいろと調べた思い出があります。実際には、違う職業になっています

が、その時に調べたことは、その後の自分の進路選択に大きく影響したと思っています。特に３年生はこれ

から進路選択を決定し、その進路に向かって努力をしなくてはならない時となります。確かに進路先に行く

こともとても大切なことと思いますが、自分の将来を真剣に考えることも、進路決定に大きく影響するので

はないかと思います。 

 １２月１日に「花いっぱい運動」がありました。地域や保護者の皆様と

一緒にたくさんのお花を植えていただき、校内の雰囲気が大変明るくな

りました。皆様、本当にありがとうございました。また、正門前には PTA

の方々にクリスマスの飾りつけしていただきました。その前を通る時は

何かウキウキした気持ちになるのは、私だけでしょうか。 

  

〈 学 年 よ り 〉 

学校教育目標 自分らしさを発揮して、未来を切り拓く生徒の育成 

個人面談をはじめ、進路希望先決定

の手続きに際しては、多大なるご協力

をいただきありがとうございました。

「師走」という言葉の通り、膨大な事

務作業の毎日でしたがおかげさまで

滞りなく進みました。 

さて、年末年始は３年生の生徒もご

家庭の皆様にとっても気が抜けない

日が続くでしょうが、ひと時でも家族

でほっと一息つける時間が明日への

活力につながるはずです。規則正し

く、健康的な生活で、有意義な冬休み

になりますようよろしくお願いしま

す。           ３年 

一年で最も長い 2 学期が終わりま

した。2学期は合唱コンクールがあり、

学級で団結して取り組む姿勢が学べ

たのではないでしょうか。体育祭でも

感じたと思いますが、「みんなで」が意

外に難しいこと、そして練習の成果が

発表できるのは「たった 1回」である

こと。そしてみんなで取り組んだこと

は結果はどうあれ、共有できる大きな

思い出になること。 

年が明けると 3学期。あっという間

に 1年生が終わります。皆さんは今の

2年生のように、先輩として活躍でき

るようになれるでしょうか？そのため

に今、何をしなければならないのか、

次の学期ではそのことを意識して、生

活してほしいです。      １年 

気が付けば 2023 年が終わりを迎

えようとしています。中学校生活の折

り返し地点も過ぎ、後半戦へと突入し

ました。入学当初と比べ体も心も大き

く変化していく中で、一人ひとりが自

分自身の成長を感じられているとい

いなと思います。これからも自分の想

いや仲間の想い、家族や先生達の想い

を感じながら温かい時間を共に過ご

していけるようにしましょう。 

最後になりますが、保護者の皆さま

方、今年も様々な場面で支えていただ

きありがとうございました。今後も子

どもたちの成長を一緒に見守らせて

いただければと思っております。引き

続き、よろしくお願い致します。 

    ２年 



 

花いっぱい運動 

 

１２月１日（金）に、今年度も第１回花いっぱい運動を実施しました。美化

委員が金木工室前の花壇にパンジーやビオラ、ノースポールの花苗を植え

つけました。太陽の光を浴びて、この寒い時期でも元気よく成長し、色とり

どりの花が優しさや明るさを感じさせてくれています。ＰＴＡ校外委員の

皆さんやグリーンボランティアの皆さんに、生徒を見守りつつお手伝い頂

きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【学校閉庁日について】 

１２月２８日から１月５日までは学校閉庁日となっております。大変お手数ではありますが、１２月２７日

までにご連絡をお願いいたします。 なお、緊急の場合は横浜市教育委員会北部学校教育事務所  

ＴＥＬ ９４４―５９７８へ 、平日の 8 時 30 分から 17 時 15 分の間におかけください。 

 

【留守番電話対応についてのお願い】 

本校では、令和６年１月１５日より、教職員の勤務時間外の電話はメッセージによる留守番電話対応とさせ

ていただきます。教職員の勤務時間は午前 8 時 20分から午後 4 時 50分までとなっております。留守電対

応時間の前に全職員が退勤する場合もございますので、なるべく勤務時間内にご連絡いただくようにお願い

いたします。なお、留守番電話には録音機能がございません。 

 

 

 

 

 

 

 

      留守番電話対応となる時間帯  

1．学校課業日 → 生徒最終下校時刻の約４５分後～翌朝 7時 5０分頃 

   2．学校休業日（土曜日、日曜日、祝祭日等）及び学校閉庁日 → 全日留守電 

  3．長期休業期間の平日 → 17時 00分～翌朝 8時 3０分 

 

 

  

 



 

 

 令和５年度 ９月～１２月までの活動記録、意気込み、ＰＲ等 

野球部 

令和５年度青葉区秋季野球大会 第３位 
平日は個人の練習に集中し、週末は試合や合同練習で連携を磨いています。一人ひとりの活躍が
結果として表れ始めている時期となっています。これからシーズンオフとなるので、自分と向き
合う時間としていき、春からのさらなる活躍に期待しています。 
 

サッカー部 

10月に行われたブロック大会では惜しくも予選リーグ敗退という結果で終わりました。しかし、
新チームが始まってから着実にチームとして力を付けてきています。１月には１年生大会、そし
て６月には２年生の最後の大会が控えています。少しでも長くこのチームでサッカーが出来るよ
うにチーム一丸となって日々の練習に取り組んでいます。 
引き続き応援よろしくお願い致します。 
 

ソフトテニス部 

【女子】 
来年３月の春の団体戦に向けて、練習に励んでいます。最後の夏に、最大の目標が達成できるよ
う、冬は強化リーグや合同練習会に参加します。基礎を見つめなおし、技術が定着できるよう精
進してまいります。今後とも、応援よろしくお願いいたします。毎年の参加が恒例となった年末
年始の合同練習会も、見学可能ですのでお待ちしております。 
令和5年度神奈川県選手権大会横浜市大会 女子個人戦の部出場 宮﨑晴・柏木ペア、桑島・宮﨑
仁ペア 
令和5年度神奈川県選手権大会横浜市大会 女子団体戦の部 第10位 
 
【男子】 
冬季は、県強化・市強化リーグに参加し、一つでも上のリーグに昇格することが目標です。 
冬に技術を向上させ、春の大会にて良い結果を出すべく、日々の練習に取り組んでいます。 
今後とも、応援よろしくお願いいたします。 
令和5年度青葉・都筑合同一年生大会 準優勝 
 

バスケットボー
ル部 

夏から新チームの活動が始まりました。11月の新人戦では、男子は1回戦惜敗、女子は3回戦進出
という結果となりました。これかは大会等のないシーズンになりますが、来年度の最後の大会に
向けて、一人一人が力をつける期間です。また、１月の下旬からは一年生大会が始まります。来
年度の新人戦に繋げられるよう、日々の練習に取り組んでいます。 
 

バドミントン部 

青葉区秋季大会（団体の部）  

男子団体、女子団体 第 1 位 (市大会出場)  

横浜市バドミントン大会（団体の部） 

男子団体 第 1 位、女子団体 第 3 位 (県大会出場) 

神奈川県バドミントン大会（団体の部） 

男子団体 第 5 位、女子団体出場 

青葉区冬季大会（個人の部） 

男子ダブルス   第 1 位  渡邊 瑛人・大寺 陽 

男子ダブルス   第 2 位  丸子 律希・川勝 叡人 

男子シングルス 第 1 位  吉本 悠之佑 

男子シングルス 第 5 位  山田 淳介  

男子シングルス 第 5 位  恩田 秋生 

女子ダブルス  第 1 位  榊 百椛・西元 結理 

女子シングルス 第 5 位 柳田 夏希 

横浜市バドミントン大会（個人の部）北部ブロック大会 

男子ダブルス   第 1 位  渡邊 瑛人・大寺 陽 (市大会本戦・県大会出場決定) 

男子ダブルス   第 3 位  丸子 律希・川勝 叡人 (市大会本戦・県大会出場決定) 

男子シングルス 第 2 位  吉本 悠之佑 (市大会本戦・県大会出場決定) 

女子ダブルス  第 2 位  榊 百椛・西元 結理 (市大会本戦・県大会出場決定) 

 

2年生が中心となった新体制では、自分たちの目標を見据え、一つひとつの練習に取り組み、
この秋・冬では、その成果を発揮することができました。来年の夏に向けて、自分たちが思い描
く最後に向けて今後の練習に励んでいきます。また、競技性だけではなく、「みんなに応援して
もらえるチームになる」をコンセプトとして、人間性としての側面も高め、心身ともに成長して
いけるよう活動していきます。今後とも、応援いただければと思います。よろしくお願いいたし
ます。 

 



 令和５年度 ９月～１２月までの活動記録、意気込み、ＰＲ等 

バレーボール
部 

令和５年度神奈川県新人研修会 横浜地区予選会  もえぎ野０ー２平戸 
 
来年４月の公式戦に向けて、個々の力とチームの力の向上を目指して練習に取り組んでいます。
秋からは毎月カップ戦へ参加し、冬は市強化練習会に参加を予定しています。部員は少ないです
が、少しでも多く実践の場を経験し、チームとして大会に臨めるように準備を進めています。 
引き続き応援よろしくお願いいたします。 
 

吹奏楽部 

１０月は文化祭での演奏、１１月には青葉区民祭りで１年生が、コンサートデビューしまし
た。１１月には、アンサンブルコンテストにて金管が銀賞受賞しました。木管は、金賞受賞し、
１２月１７日に茅ケ崎市民文化会館で行われたアンサンブルコンテスト県大会にて金賞受賞し、
神奈川県代表として、東関東大会への切符を手に入れました。1月２８日に栃木で行われます。 

今後の予定としては、１２月２７日宮前市民で行われるウィンターコンサート、
１月には、市が尾小学校で行われるコンサート、２月に校内で行われるソロコンテスト、３月に
は定期演奏会と忙しいのですが、たくさんの人に【もえ吹】の音楽を聴いていただきたいので、
応援よろしくお願いします。お時間ありましたら、聴きにきてください。 

 

美術部 

９月１０月は文化祭に向けて展示作品、アニメーション、美術缶（部誌）の制作に励みました。
文化祭当日はたくさんの人が美術缶をもらいに来てくれ、前年度より増やした冊数を配り終えま
した。１１月は藤が丘地区センターでの作品展示をしました。学校外での作品発表の良い機会と
なりました。１１月、１２月は茶道部と合同で陶芸に取り組みました。 
１月には横浜市庁舎でのアニメーションフェスティバルの参加を予定しています。これからも

創作活動に勤しみ、美術部の時間を充実したものにしていきたいです。 
 

将棋部 

8月で 3年生が引退した後は、2年生 5人、1年生 7人で活動しています。 
校内での通常の活動に加えて、月 1回のプロ棋士による講習会を開催し、最新戦法や藤井聡太八
冠の対局を分かりやすく解説してもらっています。 
また、10月には県内の中学校による合同練習会に参加し、もえぎ野中将棋部の棋力が夏の大会
時に比べて大幅に向上していることが確かめられました。 
今は 12月 26日に行われる第 37回神奈川県小中学校将棋大会（3人一組による団体戦）に備え
て、最後の追い込みに入っているところです。 
 

茶道部 

 ９月には季節を表現した短歌を作り、文化祭で展示しました。他にも文化祭のステージ発表で
は、お点前を披露し、全校生徒に茶道について知ってもらう良い機会となりました。小中交流会
では、自分たちで考えたクイズ形式で小学生たちに説明し、茶道について興味を持ってもらうこ
とができました。１１月からは美術部とコラボして自分だけのお茶碗を陶芸で制作しました。１
２月の三者面談機関では、保護者の方や教員にお茶を立てるお茶会を開き、日ごろの練習の成果
を披露しました。今後もよろしくお願いします。 
 

人権作文 

〇人権作文コンクール 玉川 佳歩 
  横浜市  最優秀賞（横浜人権擁護委員協議会長賞） 
  神奈川県 神奈川新聞社賞 
 

地域クラブ等 

〇新体操  和泉 琴菜 
10/15 市秋季大会フープの部 優勝 
10/29 県優秀選手技術強化講習会リボンの部 第３位 

 

 

             １月の主な行事（予定） 

 １月 ９日（火） 始業式 

１３日（土） 小中合同演奏会（市ケ尾小学校体育館） 

１９日（金） 個別支援学級合同学芸会 

   ２６日（金） １年職業講話 

 

  

 


